

Les pertes causées par l'ouragan Matthew dépassent les 63 millions de dollars



La Havane, 1er nov. (RHC).- Les pertes occasionnées par l'ouragan Matthew dans l'extrême Est de notre pays dépassent les 63 millions de dollars.

Cette évaluation faite par le Conseil de la Défense Civile de la province de Guantanamo a un caractère préliminaire.

Le service électrique est restitué à 97 % dans les localités les plus touchées par l'ouragan le 4 octobre dernier.

Les télécommunications sont totalement rétablies et la presque totalité des localités de la zone bénéficient de nouveau du service d'adduction d'eau.



Radio Habana Cuba